

Deux prières exaucées



Jean Schwab



Pour mon enseignement religieux, le contenu est en général le suivant : chants, message biblique illustré, prière, mémorisation d'un verset biblique, puis trace écrite et révision sur le cahier. Mais il est important de rester sensible au Saint-Esprit.

Or, à l'école du Conseil des Quinze, une jeune fille se plaignit d'avoir mal au côté depuis plusieurs jours. Spontanément, je proposai à la classe de prier pour elle en pratiquant l'imposition des mains au nom de Jésus, comme nous le recommande la Bible. À la fin du cours, la jeune fille me fit part d'une amélioration. Je le partageai à toute la classe et le Seigneur fut glorifié.

À l'école internationale Schuman, Vincent suite à des maux de tête, se trouvait dans le bureau de la directrice. Je proposai à la classe que

l'on prie à distance. Avant la fin du cours, l'élève revint avec le sourire.
Le Seigneur avait répondu rapidement.

Jean Schwab

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



16 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com